

連休明けの学校生活、順調に再スタート！

連休後半はやや天候不順となりましたが、中川っ子たちは楽しい毎日をお過ごしたようです。新年度も2ヵ月目を迎え、学校生活が軌道に乗ってきたことが、朝の登校時のあいさつに表れていると感じています。毎朝、学校の玄関に立っていると、遠くの方から地域の方々にあいさつする声が聞こえてくる場合があります。また、あいさつをする地点は人それぞれですが、しっかりと目線を合わせ、大きな声で気持ちのよいあいさつをする人が、4月と比べてグンと増えてきています。4人の1年生も、朝からニコニコしながら登校しています。

また、校外学習も始まり、地域に出かけて桜祭りの観光客の方々と触れ合ったり、米作りに関わる作業の見学をしたりすることが、角館地区や中川地域のよさについて考えるよい機会となっています。6年生も再来週に迫ってきた修学旅行の事前学習に熱心に取り組んでいます。今後も心と体で感じる体験学習の充実を図る予定です。その様子について、紙面やブログを通じてお伝えしていきます。どうぞお楽しみに！！



環境整備作業 ありがとうございます

5月6日(日)、連休の最終日に第1回PTA環境整備作業があり、保護者の方々、子どもたち、職員とで作業を行いました。野球スポーツ少年団のみなさんには、遠征試合に行く前に参加していただきました。

当日は好天に恵まれ、校舎の窓ふきと学校園の畝立ての二手に分かれて、作業に取り組みました。各学年の教室や特別教室、ホールや廊下の窓ガラスをみんなで役割分担してピカピカに磨き上げました。透き通った窓ガラスから日の光が差し込み、校内がいっそう明るくなりました。また、学校園の方もきちんと整備され、野菜や花の植え付けを待つだけとなりました。せっかくのお休みのところをお出でいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで連休明けの学校生活をとても気持ちよく過ごすことができます。今後も、本校の教育活動への変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



校内が、とっても明るくなりました！

今年も始まりました！ 第1回まなびー教室

昨日、「まなびー教室」が行われました。前半の30分は下学年、後半の40分は上学年の子どもたちが、自分の課題にしっかりと取り組みました。今年度は、全部で9回予定していますが、昨日は今年度最初の教室でしたので、前後半共に開校式を行いました。前半は3年生の子どもたち全員が、後半は6年生の代表児童が、「自分たちは、『まなびー教室』に、どんなよさを感じているか」を簡単に述べながら、「優しく教えてください。優しく見守ってください。」とお願いをしました。「まなびー教室」の先生方からは、「漢字の書き順に気を付けて書こう。」「分からないことをそのままにしないで、何でも尋ねてください。」などというアドバイスをいただきました。

その後が始まった「まなびー教室」では、全校テストに向けての学習、宿題、一人勉強など、それぞれの課題に向き合い、アドバイスをいただきながら心温まる時間を過ごしました。

中川っ子は、地域のみなさんに支えられています。お忙しい中おいでいただき、ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひします。



中川っ子大活躍！ 頑張っています～スポーツ少年団の活躍

掲載するのが遅くなってしまいましたが、ミニバスケットボールスポーツ少年団の活躍のお知らせが届きました。

4月21日、22日に、横手市大森体育館において「第8回フレッシュさくら杯」が行われたそうです。この大会には、県南新人戦ベスト4をはじめとする有力20チームが集い、熱戦を繰り広げ、本校から6年生のS.さん、I.さん、5年生のT.さん、4年生のH.さんの4人が参加している白岩ミニバスケットボールクラブが見事優勝を勝ち取ったとのこと。今後のますますの活躍が楽しみです。



おめでとうございます！

